## Walter Althenn: 70 Jahre TSV-Mitglied am 80. Geburtstag



Eine ganz besondere Ehrung wurde dem langjährigen Mitglied des TSV Ebersgöns, Walter Althenn, zuteil: Anlässlich seines 80. Geburtstages konnte der 1. Vorsitzende Klaus Hübner die Vereinsehren urkunde "Gold 70", zusammen mit einem Geschenk im Namen des TSV-Vorstands, überreichen.

Schon im Alter von 10 Jahren trat Walter Althenn 1943 dem örtlichen Sportverein bei und hielt ihm über alle Höhen und Tiefen hinweg die Treue. Eine beispielhafte Demonstration von ehrenamtlichen Engagements. Walter Althenn war nicht nur dem Feld-Handballsport sehr verbunden, hier war er viele

Jahre aktiver Spieler und Mannschaftsspielführer der ausschließlich aus Ebersgönser Männern bestehenden Herrenmannschaft.

Auch am Bau der vereinseigenen Turnhalle in den 50er Jahren, wirkte er, zusammen mit einigen Vereinskameraden, jeden Tag nach Feierabend und am Wochenende tatkräftig mit. Außerdem leistete auch er eine Aufbauhilfe "Turnhalle" in Höhe von 100,00 DM an den TSV; die damals ausgehändigte Quittung kann er heute noch zeigen.

So wusste Walter Althenn einige lustige Geschichten über das damalige Vereinsleben im Sportverein Ebersgöns zu erzählen. U. a. fuhr man mit einem voll besetzten Bus zu den Partnervereinen in der damaligen DDR Königssee (1955) und Pößneck (1957) und trug dort Freundschaftsspiele im Feldhandball aus. Aber auch in den letzten Jahrzehnten begleitete er das Vereinsleben, verbunden mit seinem stetigen Wandel, mit großem Interesse und besuchte die Mitgliederversammlungen sowie kulturellen Veranstaltungen des TSV Ebersgöns.

Walter Althenn zeichnete sich durch zusätzliches ehrenamtliches Engagement auch in der Kommunalpolitik aus: Er war 12 Jahre im Gemeinderat der damals selbstständigen Gemeinde Ebersgöns tätig und konnte noch genau über den Hergang der Eingemeindung nach Butzbach und über die Planung, den Bau der Umgehungsstraße, inklusive Abriss der von den Ebersgönsern geliebten Durchgangsbrücke, berichten. TSV-Vorsitzender und Stv. Ortsvorsteher im Ortsbeirat,

Klaus Hübner, gratulierte dem Jubilar im Namen beider Gremien, bedankte sich für die lange Mitgliedschaft im Verein und die aktive Mitarbeit im Gemeinderat und wünschte Walter Althenn noch schöne Jahre im Kreise seiner Familie.

Anlässlich seines 80. Geburtstages wurde Walter Althenn mit der Vereinsehrenurkunde in "Gold 70" ausgezeichnet.